



REPORTAJE



EL RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA Y EL PRESIDENTE DEL BANCO SANTANDER ENTREGARON LA SEMANA PASADA LOS DIPLOMAS ACREDITATIVOS DE LAS AYUDAS AL ESTUDIO AUSPICIADAS POR AMBAS INSTITUCIONES

SALAMANCA

173 alumnos recogen sus becas Usal-Banco Santander

REDACCIÓN

Un total de 173 estudiantes de Iberoamérica y Asia recogieron la semana pasada los diplomas acreditativos de su participación en los distintos programas de movilidad internacional auspiciados por la Universidad de Salamanca y Banco Santander. Los becarios recibieron sus credenciales en un acto celebrado en el Paraninfo presidido por Daniel Hernández, rector de la Universidad de Salamanca, acompañado por Juan José Mateos, consejero de Educación de Castilla y León, y Emilio Botín, presidente de Banco Santander.

Las Becas Internacionales Universidad de Salamanca-Banco Santander, que cumplen ya 11 años de existencia, facilitan a universitarios de 19 nacionalidades distintas la posibilidad de estudiar en la institución académica salmantina, además de favorecer la estancia de personal docente e investigador del Estudio salmantino en universidades extranjeras.



Emilio Botín y Daniel Hernández Ruipérez, con algunos de los becados.

Costa Rica, Chile, Cuba, Ecuador, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, Rep. Dominicana y Venezuela). A estos se unen otros 19 jóvenes brasileños integrados en el programa Prouni de movilidad internacional (*Universidad para Todos*, promovido por el Gobierno brasileño), al que la Universidad de Salamanca ha sido la primera institución extranjera en adherirse, con el apoyo de Banco Santander.

Más apoyos

La Universidad de Salamanca acoge también en sus aulas a dos becarios españoles del *Programa Fórmula Santander*, a siete alumnos del *Programa de Beca de Colaboración Universidad de Salamanca, Banco Santander y la Universidad de Pekín* y a seis universitarios brasileños del *Programa Beca Iberoamérica-Estudantes de Grado-Santander Universidades*.

Por otra parte, este año se entregarán durante el acto las credenciales de becario a cuatro estudiantes beneficiados con una ayuda post-

En este curso, de los 173 estudiantes becados, un total de 139 (70) y doctorado (23) procedentes de 17 países iberoamericanos (Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia,

doctoral del *Programa de becas de captación de talento* financiada por la Fundación Botín.

Desde que en el año 2001, la Universidad de Salamanca y Banco Santander convocaron sus primeras becas conjuntas de movilidad internacional más de 900 estudiantes se han beneficiado de estas ayudas, entre los que se cuentan 300 estudiantes de doctorado, 368 de máster, 157 de grado, y cerca del centenar adscritos a distintos programas como los suscritos con la Universidad de Pekín, Fórmula Santander, Santander CRUE, o *Becas Iberoamérica, Santander Universidades. Estudiantes de Grado*.

Son cifras que indican que la Universidad de Salamanca es la institución académica española con el programa de becas más amplio financiado con fondos de una empresa privada. Banco Santander promueve estos programas conjuntamente con la Universidad de Salamanca en el marco de la colaboración que mantienen ambas instituciones desde 1998. ■

ALMEIDA